



Ciudades

Operación del Oleoducto Caño Limón-Coveñas está suspendida hasta reparen daño en Betulia

Cenit, filial de **Ecopetrol**, controla la emergencia en Betulia, Sucre al tiempo que culmina la recolección del crudo derramado por daño de terceros.



Oleoducto Caño Limón . Foto: Colprensa(Thot)



—  **Felix Hernández**  11/08/2024 - 16:22 h COT

Sincelejo • Cenit, filial del Grupo **Ecopetrol, avanza en la atención de la emergencia** que se presentó en la vereda Villa López, zona rural del municipio de San Juan de Betulia, Sucre, **por una pérdida de contención sobre la infraestructura del Oleoducto Caño Limón-Coveñas**, debido a acciones ilícitas provocadas por terceros desconocidos.

La compañía, **que es aliada de la estatal petrolera para el transporte de crudo**, informó que como parte de las acciones del plan de emergencia y contingencia (PEC) para la atención del evento, que ya se encuentra controlado, señalaron en un comunicado que implementó las siguientes acciones:

Suspendió operaciones en el sistema y desplazó un equipo técnico especializado con el propósito de realizar la inspección y evaluación en la rotura del ducto; aseguró y controló las dos fugas halladas en la tubería, debido a **cortes realizados por terceros desconocidos** y cuyas causas son materia de investigación.

<https://caracol.com.co/2024/08/10/inescrupulosos-rompieron-el-oleoducto-cano-limon-covenas-en-betulia-sucre/>

<https://caracol.com.co/2024/08/07/la-gobernadora-de-sucre-presentara-la-crisis-de-la-mojana-ante-la-cop16-de-cali/>

Últimas Noticias

Ciudadano que agredió a un perro en Bucaramanga denunció amenazas de muerte

Gobierno condena ataque israelí a colegio Colombia, según la IA: Queda a 3 horas de Bogotá

Autoridades buscan a este hombre que estaría drogando personas en el Parque de los Hippies

VIDEO | Luis Sinisterra continúa en racha con el Bournemouth en la pretemporada

¡Atento! Rotación pico y placa Medellín y Valle Aburrá: lunes 12 de agosto inician multas



Deportes Últimas n... Entreni... Deportes

Cenit informó al **Consejo Municipal de Gestión de Riesgo de Desastres de San Juan de Betulia**, sobre la situación y las acciones del PEC, y ha mantenido contacto permanente con bomberos, Fuerza Pública, autoridades locales, **la Corporación Autónoma Regional de Sucre y la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria (UMATA)**, para seguir atendiendo el evento.

Según Cenit, adelanta actividades de recolección y almacenamiento de producto, y **mantiene activado de forma permanente puntos de control en las áreas** cercana para monitorear las condiciones de la zona.

La operación del Oleoducto Caño Limón - Coveñas se encuentra suspendida hasta que finalicen las labores de reparación que permitan reanudar el sistema.

Por último el comunicado señala que **“Cenit y Ecopetrol rechazan estas acciones ilícitas** y hacen un llamado para que cesen los delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan a las comunidades”.

Sincelajo

Emergencia

Ecopetrol

+ MÁS

Siguiente artículo

Ciudades

Inescrupulosos rompieron el oleoducto Caño Limón -Coveñas en Betulia, Sucre

Según campesinos varios hombres se hicieron pasar por funcionarios de **Ecopetrol**, al parecer, para robar combustible y provocando derrame de crudo.



Inescrupulosos rompieron el oleoducto Caño Limón- Coveñas en Betulia, Sucre

Últimas Noticias

Ciudadano que agredió a un perro en Bucaramanga denunció amenazas de muerte

Gobierno condena ataque israelí a colegio en Gaza: “bombardearon de forma indiscriminada”

El municipio más tranquilo para vivir en Colombia, según la IA: Queda a 3 horas de Bogotá

Autoridades buscan a este hombre que estaría drogando personas en el Parque de los Hippies

VIDEO | Luis Sinisterra continúa en racha con el Bournemouth en la pretemporada

¡Atento! Rotación pico y placa Medellín y Valle Aburrá: lunes 12 de agosto inician multas



Sincelejo • Habitantes de la zona rural de Betulia, Sucre, denunciaron que desconocidos, que se hacían pasar por funcionarios de **Ecopetrol**, rompieron un tubo del oleoducto que va a Coveñas y provocaron derramamiento de crudo.

[Leer artículo completo](#)

El siguiente artículo se está cargando

X 4.1M f 1.8M i 715K d 200.8K v 879K g 136.7K

Asociado a:

iab.COLOMBIA



Contacto | Contacto Ventas | Newsletter
Pago electrónico clientes | Alta de Clientes | Registro de proveedores
Aviso legal | Política de Protección de Datos | Política de cookies | Transparencia | Código Ético



muerte

Gobierno condena ataque israelí a colegio en Gaza: "bombardearon de forma indiscriminada"